

Peñaflor

Provincia: Zaragoza

Comarca: D.C. Zaragoza

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de los Ángeles

Torre de planta cuadrada con división en cuatro cuerpos. Cada cuerpo posee una anchura algo menor que el inmediato inferior, resolviéndose el paso de los cuerpos primero, segundo y tercero mediante un imposta volada y coronada con almenas escalonadas. Posee gran riqueza decorativa, cuyos motivos principales son los paños de rombos formados por cruces de múltiples brazos, destacadas en tres planos, las bandas de esquinillas simples y a tresbolillo y las almenas. El primer cuerpo de la torre presenta un paño de arcos mixtilíneos entrecruzados, sobre las bandas de rombos originales. En los cuerpos superiores se localizan los vanos: así, en el segundo cuerpo encontramos un vano en arco de medio punto doblado en cada lado de la torre, mientras en los cuerpos tercero y cuarto observamos, también en cada uno de los laterales, arcos gemelos de medio punto sin doblar.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/7-INM-ZAR-017-297-064/Iglesia/de/Nuestra/Señora/de/los/Ángeles.html#.W7Ind-VR2Uk>



Torre de la iglesia de la Cartuja de Aula Dei

Datación: s. XVI



Torre de la Estación Experimental de Aula Dei

Datación: s. XX

